



## WANITA MENGKONSUMSI OBAT-OBATAN PENCEGAH HAID KARENA TUJUAN INGIN PUASA RAMADHAN

**Penanya :** *"Sesungguhnya saya mengonsumsi obat-obatan pencegah haid di bulan ramadhan, apakah saya boleh berpuasa di hari-hari yg saya minum obat pencegah haid di bulan ramadhan? Bersamaan dengan saya berpuasa dan shalat bersama manusia dalam keadaan saya mengkonsumsinya. Apakah karena sebab itu saya terkena sesuatu atau tidak?"*

**Jawaban :**

"Boleh bagi seorang wanita untuk mengonsumsi obat yang bisa mengakhirkan haidnya karena untuk melaksanakan haji, umroh atau puasa ramadhan, apabila tidak mengakibatkan mudharat (bahaya) karena sebab itu. Engkau tidak wajib mengqadha puasa pada hari-hari yang tidak keluar darah haidnya karena sebab mengonsumsi obat-obatan tersebut. Dan engkau (boleh) melaksanakan puasa pada hari-hari tersebut bersama manusia."

Wabillahit taufiq, semoga shalawat dan salam tercurah kepada nabi kita Muhammad, keluarganya dan shahabatnya.

Dewan Tetap untuk Penelitian ilmiah dan Fatwa.

Anggota : Abdullah bin Qu'ud. Ketua : Abdul aziz bin Abdillah bin Baaz.

Sumber : <http://www.alifta.com/Fatawa/FatawaChapters.aspx?-languagename=ar&View=Page&PageID=49&PageNo=1&BookID=12>

Alih Bahasa : **Ustadz Abu Hafs Umar Al Atsary**

## Related Posts

[Hukum Obat Pencegah Haid](#)

## Wanita Mengonsumsi Obat-obatan Pencegah Haid Karena Tujuan Ingin Puasa Ramadhan

HUKUM OBAT PENCEGAH HAID Tanya: Bolehkah seorang wanita mengonsumsi obat yang bisa mencegah datangnya haid? Jawab: Fadhilatusy Syaikh Muhammad Ibnu Shalih al-Utsaimin rahimahullah menjawab, "Apabila wanita..."

### [Kewajiban Bagi Wanita Yang Tidak Puasa Di Bulan Ramadhan](#)

KEWAJIBAN BAGI WANITA YANG TIDAK PUASA DI BULAN RAMADHAN Asy Syaikh Ubaid bin Abdillah al Jabiry حفظه الله Pertanyaan: Seorang wanita memiliki tanggungan (hutang) puasa...

### [Hukum Wanita Menggunakan Obat Pencegah Udzur Bulanan Di Bulan Ramadhan](#)

HUKUM WANITA MENGGUNAKAN OBAT PENCEGAH UDZUR BULANAN DI BULAN RAMADHAN Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah bin Baz رحمه الله Pertanyaan: Sebagian wanita menggunakan obat...

### [Apa Kewajiban Wanita Yang Meninggalkan Puasa Ramadhan Karena Hamil Atau Menyusui](#)

APA KEWAJIBAN WANITA YANG MENINGGALKAN PUASA RAMADHAN KARENA HAMIL ATAU MENYUSUI Asy-Syaikh Muqbil bin Hady rahimahullah | Pertanyaan: Apa hukum seorang wanita yang hamil...

### [Wanita Hamil Dan Menyusui Di Bulan Ramadhan](#)

WANITA HAMIL DAN MENYUSUI DI BULAN RAMADHAN Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah bin Baz رحمه الله Pertanyaan: "Apakah boleh wanita hamil dan menyusui berbuka..."